

LE PLAN “ALES AGGL’EAU 2030” SE DEPLOIE SUR LE TERRITOIRE

À Saint-Privat-des-Vieux, le programme permet de remplacer près de 2 km de canalisations d’eau qui fuient.

À travers son plan “Alès Aggl’eau 2030”, la Régie des Eaux de l’Agglomération Alésienne (REAAAL) consacrerà chaque année un montant de 20 M€ pour, entre autres, autres, rénover 30 km de canalisations d’eau potable sur 66 communes du territoire. Saint-Privat-des-Vieux fait partie de celles-ci : le chantier concerne 1,9 km de conduites d’eau situées dans le quartier de Replos Pouzotte. L’ancienne canalisation datant des années 1960 a subi à plusieurs reprises les assauts des crues de l’Avene, cours d’eau qu’elle longe sur une bonne partie de son parcours. Plusieurs fois rafistolée, la canalisation fuit à raison de 5 000 m³ par an, soit l’équivalent de plus de 30 000 baignoires... De l’eau potable inutilement pompée dans la ressource naturelle et qui se perd irréremédiablement dans les sous-sols.

Les techniciens de l’entreprise FAC s’activent au remplacement de l’ancienne conduite par une canalisation en PVC de 70 mm de diamètre, d’une durée de vie estimée à plus de cinquante ans. Pour éviter les effets destructeurs des crues de l’Avene, la trajectoire de la canalisation a été largement écartée de la rivière. Un chantier qui court donc à la fois sur le domaine public et les propriétés privées pour lesquelles quelques servitudes ont dû être obtenues.

2400 mètres de tuyaux sont en cours d’installation, sans interrompre la fourniture d’eau aux usagers. La seule coupure interviendra au moment du raccordement final au réseau.

Les travaux, d’un montant global de 442 000 € HT, seront achevés dans le courant du mois de mai.